

Avenir

Nous avons tous beaucoup œuvré, bénévolement, dans toutes nos sections afin de continuer le travail que nos aînés les Prisonniers de Guerre avaient instauré au retour de captivité. Notre Fédération et nos Associations Départementales respectent le Devoir de Mémoire, se battent pour la Défense des Droits et s'engagent à œuvrer pour la Solidarité. Nous avons toujours travaillé dans un esprit inaltérable de camaraderie. Notre Association est totalement apolitique.

Malheureusement, la dure loi biologique fait que nous arrivons tous à des âges avancés et que le travail, de plus en plus exigeant, ne peut plus être exercé par tous.

C'est pourquoi nous faisons appel à vous :

Devenez sympathisants de notre Association, dans toutes nos sections. Nous avons besoin de tout le monde :

Vous qui avez un aïeul, un père un frère qui a combattu pour la Liberté de notre Pays ainsi que les personnes qui partagent nos valeurs, de Devoir de Mémoire, de Défense des Droits et de Solidarité. Nos Présidents seront très heureux de vous accueillir de vous expliquer le fonctionnement, tous les rouages du Monde Combattant et tout naturellement une nouvelle génération de DEFENSEURS de la MEMOIRE et de la PAIX verra le jour.

NOS SECTIONS ARDECHE

ALBOUSSIERE	GUILHERAND-GRANGES
LAMASTRE	LE CHEYLARD
LES VANS	PREAUX
ST AGREVE	ST MARTIN de VALAMAS
ST VICTOR	VILLENEUVE de BERG

PRISONNIERS DE GUERRE COMBATTANTS D'ALGERIE, TUNISIE, MAROC OPEX, VEVVES et SYMPATHISANTS

Mieux connaître notre Fédération et nos Associations,

ET VENIR NOUS REJOINDRE !

NOS SECTIONS DROME	LAPEYROUSE MORNAY
BEAUVALLON	SEDERON
ROMANS	TULETTE
ST MAURICE/EYGUES	

ASSOCIATION DES ANCIENS COMBATTANTS A.C.P.G - C.A.T.M



NOTRE FEDERATION NATIONALE

EMBLEME DU MONDE COMBATTANT

Avec

Sa représentativité Nationale et Internationale

Sa Mémoire.

Sa Politique Sociale.

Son action permanente en matière de
Reconnaissance et Défense des Droits.

Sa philosophie humaniste.

Depuis 1946/1947, une vingtaine de grandes actions humanitaires ont été réalisées de par le Monde par la Fédération, pour n'en citer que quelques unes :

1998/99/2000 Opération Handicap Nord Sud décidée au Congrès de St Malo, vaste opération en direction de l'Afrique, appareillage nécessaire (fauteuils roulants, bêquilles prothèses).
2002 Opération humanitaire « Un Ancien Combattant, une mine en moins » avec Handicap International (déminage de la Casamance au Sénégal).

2004/2005 « Espoir de Mémoire » Remise à « France Alzheimer » 12 bourses de 16000 € à de jeunes chercheurs.
La Fédération a également offert trois chiens d'aveugles à des non voyants opération « Un ami pour la vue » et 12 chambres à l'Hôpital Gustave ROUSSY pour accueillir les parents des enfants en très bas âge atteints d'un cancer « Poussons les murs pour les petits ».

HISTORIQUE DE LA FEDERATION

Le 5 Avril 1945 naissait La Fédération Nationale de Prisonniers de Guerre (FNCPG), reconnue d'utilité publique par le Décret du 1^{er} Avril 1948.

Les Pupilles de la Nation font partie intégrante de la Fédération au même titre que les Anciens Combattants.

En 1963, la Fédération accueille dans les rangs des PG, les jeunes d'Algérie de Tunisie et du Maroc les CATM.

En 2002, les Veuves sont admises avec voix délibérante en qualité de RESSORTISSANTES DE L'ONACVG, accédant au social de l'ONACVG en leur faveur.

Puis arrivent nos camarades des missions extérieures les OPEX.

En 2012, Compte tenu de l'avancée en âge des adhérents, au Congrès de Paris BERCY, la Fédération décide de laisser entrer dans ses rangs des adhérents, non ressortissants de l'ONACVG : Enfants, petits enfants d'Anciens Combattants, ainsi que toute personne désireuse de connaître le Monde Combattant et de servir bénévolement en respectant les valeurs de nos Prisonniers de Guerre « Devoir de Mémoire, Défense des Droits et Solidarité », valeurs qui sont restées les nôtres et que nous perpéterons jusqu'au bout. Ces adhérents ont les mêmes Droits et Devoirs que les autres adhérents et ont accès au Social de la Fédération, après trois années de cotisation. Ce sont les Sympathisants »

Pour nous joindre :
chretien.nicolle@orange.fr 06.87.76.94.04 Présidente Interdépartementale
michelnicole.basset@gmail.com 06.59.9892.57 Trésorier

Raoult Jean-Claude 04.75.36.73.75 président section de Villeneuve de B.
Marijon Justin 04.75.94.86.40. co président section de Villeneuve de B.